
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

O  N       O  N  

Bélisle, Karine  ☒ ☐ Marceau, Audrey  ☐ ☒   

Boulianne, Elaine  ☒ ☐   Morin, Carl   ☒ ☐  

Bélanger, Anne-Marie ☐ ☒  Joly, Roxane    ☒ ☐   

Desjardins, Annick        ☒ ☐  Sauriol, Katie   ☒ ☐   

Séguin, Luc   ☒ ☐  Serra-Reid, Julie  ☒ ☐ 

Farly, Caroline  ☐ ☒   Ste-Marie, Ingrid  ☒ ☐ 

Lévesque, Cindy  ☒ ☐   Barkley, Mélissa  ☐ ☒  

  

 

 

1- OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM  

 Il y a quorum  

2- LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Proposé par  Roxanne Joly     RÉSOLUTION # 23-24-97 

 Appuyé par Cindy Lévesque 

 Adopté à l’unanimité 

 

   

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de 

l’école du Méandre tenue le 9 avril 2024, à 18h30 



 

 

 

3. Suivi et adoption du procès-verbal du 13 février 2024 

 

 Lecture et suivi du dernier procès-verbal.  

 

 Proposé par  Roxanne Joly      RÉSOLUTION # 23-24-98 

 Appuyé par Katie Sauriol 

 Adopté à l’unanimité 

 

 

4.  CORRESPONDANCE REÇUE 

Élaine remet le courrier à Roxanne (photos scolaires) pour 2025-2026, Roxanne demande de 

comparer le coût des offres de compagnie de photos. 

Élaine a envoyé un courriel à Katie sur les principes d’encadrement des frais chargés aux 

parents pour 2024-2025. Le document sera présenté aux membres lors du prochain CÉ. 

 

5.    POINT-CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

- TABLEAU DE CONSIGNATION DES FORMATIONS DES MEMBRES 

Lecture des fiches (5-6-16) – Karine mentionne qu’elle n’a pas encore consulté les fiches 

depuis le début.   

 

6.  POINTS DU SERVICE DE GARDE 

ACTIVITÉS PÉDAGOGIQUES À VENIR  

- 19 avril : journée de la terre 

- Pédagogique de mai : journée vélo 

- Pédagogique de juin : journée au parc, jeux d’eau, jeux gonflables, pique-nique, etc 

 

SUIVI INSCRIPTION 24-25 

En date du 31 mars, il n’y avait pas beaucoup d’inscriptions suite à une problématique entre 

Mozaik et Avant-garde. La période d’inscription a été prolongée.  

Présentement, il y a des inscriptions pour combler que 3 groupes en 2024-2025. Annick croit 

qu’il y aura une vague d’inscription en août.  

 

Elle mentionne qu’il y a eu une augmentation de fin de contrat depuis décembre. Les parents 

mentionnent qu’ils désirent économiser. Le coût de la vie coûte plus cher.  

 

POINTS DE DISCUSSION AU PROCHAIN CÉ :  

• Règles de fonctionnement 24-25 

• Activités parascolaires 24-25 

• Revue de la tarification 24-25 lors des journées pédagogiques (proposition : Facturer 

toutes les pédagogiques à 20 $  

 

Proposé par  Cindy Lévesque     RÉSOLUTION # 23-24-99 

 Appuyé par Carl Morin 

 Adopté à l’unanimité 

 



 

 

7. POINTS DE LA DIRECTION : 

7.1 SUIVI DU BUDGET ANNUEL DE L’ÉTABLISSEMENT 23-24  

Lors du dernier CÉ, il y a eu une présentation du budget de l’année prochaine. La prochaine 

révision budgétaire aura lieu dans 2 semaines.  

L’école recevra un remboursement du CSSHL pour les ajouts de services qui ont été 

implantés cette année. 

Somme toute, le budget va bien. Il est à environ 22%. Suffisamment pour arriver à la fin de 

l’année et arriver ‘’break even’’ 

 

7.2 ACTIVITÉS ÉDUCATIVES 23-24 (APPROUVER) 

Sortie de fin d’année au préscolaire : Au pays des merveilles à Ste-Adèle  

Quand : Semaine du 17 juin 

Coût demandé aux parents : Environ 24,35 $ 

 

Parlement étudiant: Proposition d’aller à la ronde pour le secondaire 1-2 et les classes 

d’adaptation scolaire.  

Luc demande quel montant maximum pourrait être demandé aux parents pour la sortie à la 

Ronde. Les membres du CÉ proposent un maximum de 40 $ par enfant  

 

Proposé par  Roxanne Joly     RÉSOLUTION # 23-24-100 

 Appuyé par Katie Sauriol 

 Adopté à l’unanimité 

 

 

7.3 SUIVI DE PLAN DE LUTTE 

Une synthèse du document sera acheminée aux parents en 24-25. 

Une version abrégée sera insérée dans l’agenda des élèves.  

Le plan de lutte a été élargi pour inclure les membres du personnel ainsi que les élèves.   

L’objectif du plan de lutte : supporter les victimes, donner du suivi aux agresseurs.  

À l’heure actuelle, 5 élèves sont en suspension. 

 

7.4 ENTENTE DE PARTENARIAT AVEC LA VILLE DE RIVIÈRE-ROUGE 

Élaine présente l’entente entre la ville de Rivière-Rouge et l’école. 

Les modifications apportées sont : 

• Il n’y aura plus de camp de jour à l’école 

• L’entretien de la patinoire ne sera plus assumé par la ville 

• La municipalité doit engager un surveillant responsable lorsqu’il y aura du sport 

dans le gymnase.  

• La ville met à la disposition de l'école la patinoire tous les mercredis de l’année 

scolaire de 16 h 00 à 17 h 30. Elle ajoute une plage horaire le vendredi si la patinoire 

est disponible.  

 

Proposé par  Roxanne Joly     RÉSOLUTION # 23-24-101 

 Appuyé par Ingrid Ste-Marie 

 Adopté à l’unanimité 

 

 

 



 

 

 

7.5 SUIVI PROJET ÉDUCATIF 

Le comité du projet éducatif est à mettre en place avec les moyens et les objectifs. Le 

comité du projet éducatif a jusqu’en décembre pour finaliser le document. 

 

7.6 PROFIL AU PRIMAIRE 

Une discussion a eu lieu avec les enseignants concernant l’implication des profils au 

primaire. Les profils seraient une belle avenue pour que les parents entrent à l’école et 

s’impliquent.   

 

7.7 PROFIL AU SECONDAIRE 

La préparation des différents profils est quasiment terminée. Les choix de profil seront 

présentés sous peu aux élèves. 

Les élèves auront à choisir 3 activités qui se feront sur 6 rotations. Un dépliant explicatif sera 

acheminé aux parents. Idéalement, le choix des profils se fera en même temps que le choix 

artistique. 

 

7.8 FOND À DESTINATION SPÉCIALE 

Une résolution est présentée aux membres du CÉ pour le budget de la ristourne des photos 

afin que le budget soit utilisé pour l’achat de matériel didactique, du matériel MAO, des 

activités, etc. 

  

Proposé par  Annick Desjardins    RÉSOLUTION # 23-24-102 

 Appuyé par Katie Sauriol 

 Adopté à l’unanimité 

 

 POINT DE LA PRÉSIDENTE 

- CONSULTATION DES PARENTS DE L’ÉCOLE (SENTIMENT DE SÉCURITÉ) 

Point reporté. Le directeur général demande que la direction sonde les parents chaque 

année. Le questionnaire du climat de sécurité sera envoyé aux parents cette année. 

 

 

8. COMITÉ DE PARENTS  

 Aucun sujet de discussion.  

9.  POINTS ÉCOLE 

9.1 ENSEIGNANTS PRIMAIRE 

Activité de la cabane à sucre réussie, appréciée de tous. 

Activité de Pâques, la chasse aux cocos a eu un franc succès. 

Le marathon de lecture se déroule bien. Il se termine le 12 avril.  

Il y a un excellent climat de travail au primaire. Une belle complicité s’est développée au 

sein de l’équipe primaire.  

Les ateliers CAP permettent d’arrimer les pratiques entre le primaire et le secondaire. Ça 

permet une bonne transition entre le primaire et le secondaire.  



 

 

 

9.2 ENSEIGNANTS SECONDAIRE 

• Activité de la cabane à sucre réussie, appréciée de tous. En PM, l’activité à l’aréna 

pour l’ensemble des élèves du secondaire a été appréciée. Les élèves adorent le patin 

libre. Très belle participation! 

• Sortie au ski La Réserve : En général, la sortie s’est bien déroulée. Cependant, l’an 

prochain, un autre mont sera à prioriser à la place de celui-ci.  

• La polyvalente de Sainte-Agathe-des-Monts a invité certains élèves du Méandre à 

participer à 2 matchs de hockey entre les 2 écoles. L’activité a été appréciée par les 2 

écoles. Possibilité que l’an prochain, la polyvalente de Sainte-Agathe-des-Monts 

vienne à Rivière-Rouge.  

• Fille active : Il y a eu une chasse aux cocos 

 

 

9.3 PERSONNEL DE SOUTIEN 

Tout se passe bien au niveau du soutien.  

Karine remercie la direction ainsi que le centre de service pour la distribution des lunettes qui 

ont permis de regarder l’éclipse le 8 avril.  

 

 

10.  POINT MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ 

 Aucun sujet de discussion 

 

 

11. AFFAIRES DIVERSES  

11.1 UNIFORME 

Karine apporte le point que le coût de l’uniforme n’a plus de sens. L’uniforme est une surcharge 

monétaire pour les parents. Elle mentionne que le nombre de dossiers envoyés à l’agence est peut-

être représentatif à la capacité de payer pour les parents. Elle mentionne le montant des frais scolaires 

qui sont encore à percevoir en date de la réunion. Une feuille avec les montants pour chaque chandail 

pour 23-24 est distribuée aux membres du CÉ.  

Roxanne mentionne le coût de l'uniforme + l'achat des vêtements de tous les jours lui revient cher. 

Elle mentionne qu'elle était pour le projet au début. Maintenant, avec le coût, c’est trop dispendieux 

pour les parents. 

Katie propose de voir avec une autre compagnie. Luc avise qu'il ne s'occupera pas de la livraison des 

commandes comme il avait fait lors de l'implantation du projet. Elle mentionne qu’au départ, le coût 

du T-shirt était à 5 $.  

À la base, Julie était contre l’idée de l’implication de l’uniforme. Elle mentionne qu'elle intervient 

plus souvent sur le port l’uniforme. Elle remarque qu’au primaire qu'il semble avoir plus de tolérance.  



 

 

Comme mentionné dans le PV du 11 novembre 2022 au point: Points de la Présidente, Karine 

propose qu’un sondage soit envoyé aux parents afin de connaitre leur appréciation après 2 ans.  

 

Un vote est demandé par la présidente : 

Résultat :  

4 membres sont en faveur du sondage  

3 s’abstiennent de voter 

Un sous-comité se rencontrera pour la création du sondage. 

Le sondage sera envoyé aux membres du CÉ avant d’être acheminé aux parents, idéalement, avant 

la prochaine réunion du CÉ. 

11.2 CHOIX DE COURS AU SECONDAIRE 

Katy demande que les élèves aient accès à un ordinateur pour faire le choix de cours. Luc 

mentionne que le choix de cours n’a pas encore été envoyé.  

 

11.3 BRIGADIER SCOLAIRE 

Le brigadier quitte trop tôt de son poste en fin de journée. Un suivi sera fait auprès de la ville pour 

l’heure de fin. Élaine fera un suivi auprès de Michel Robidoux. 

 

 

12.  Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée à 20H30 

 

 Proposé par Katie Sauriol     RÉSOLUTION # 23-24-103 

Appuyé par Julie Serra Reid 

Adopté à l’unanimité.  
  
 
 
 

Elaine Boulianne  
Directrice 


